



Extrait du OIEau

<http://www.oieau.fr/contenu/actualites-france-et-international/a/l-ird-presente-l-exposition-l-eau>

L'IRD présente l'exposition « L'eau au coeur de la science » à l'UNESCO

- contenu - Actualités France et international -



Date de mise en ligne : jeudi 7 février 2013

Description :

« L'eau au coeur de la science » sera présentée le 11 février 2013 à l'UNESCO, à l'occasion de l'inauguration de l'Année internationale de la coopération dans le domaine de l'eau. Richement illustrée et pédagogique, elle permet de mieux comprendre le rôle essentiel de la recherche pour une gestion durable de l'eau, ressource vitale et essentielle au développement.

OIEau

Constituée de 24 panneaux richement illustrés, « L'eau au coeur de la science » s'adresse au grand public, en particulier aux jeunes. Elle a été réalisée en partenariat avec de nombreuses institutions scientifiques : Cirad, CNRS, IRD, Irstea, Université Montpellier 2, AgroParisTech et Mines ParisTech.

Autour de l'exposition

12 modules interactifs, réalisés en partenariat avec le BRGM, le CNRS, l'IRD, l'INRA, les universités d'Orléans et de Tours, accompagnent l'exposition. Le grand public peut ainsi appréhender concrètement le cycle de l'eau, la perméabilité des sols, le fonctionnement d'une nappe phréatique ou encore les circuits de traitement des eaux usées et potables.

Circulation internationale

Disponible en prêt en français, anglais, espagnol et portugais, l'exposition sera diffusée en France et à l'international, avec le soutien de l'Institut français.